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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA DOCE DE SETIEMBRE DE DOS MIL DIECIOCHO 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad 
Nacional de Córdoba, el día doce de setiembre de dos mil dieciocho a la hora diecinueve con diez 
minutos, con la presencia de los señores consejeros Prados, Culasso, Ávila, Verón, Navarro, Scocco, 
Guerra Martinez, Franchello, Brossa, Aguirre, Goren, Villanueva, Morales, Moscone, Siegrist y Sampietro, 
se inicia la Sesión Ordinaria, con la presidencia de la señora decana arquitecta Mariela Marchisio y la 
actuación como secretario del señor Secretario General ingeniero Eduardo Bellitti, para el tratamiento del 
siguiente orden del día: 
 

1. FIRMA DE ACTAS 

 

Los Señores Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria de fecha veintidós de agosto de 
dos mil dieciocho. 
 

2. INFORME DE LA DECANA: 

 

 TEMA REFERENTE A CONTINUIDAD  DE SITUACIÓN DE TOMA DE LA FACULTAD 
La Decana informa que la Facultad sigue en situación de toma, y que las personas que están dentro no han 

tenido contacto con las Autoridades ni han designado un interlocutor, por lo que se sigue en espera de que 
intenten dialogar. 
La consejera Brossa señala que hay una asamblea a la hora diecinueve. 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 

1. 45882/2018 – COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO. DECLARACIÓN REFERENTE A 
SITUACIÓN EN EL ÁMBITO DE LA FACULTAD. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: ACOMPAÑAR LA REALIZACIÓN DE ACTIVIDADES QUE VISIBILICEN EL RECLAMO SALARIAL 
DOCENTE Y NODOCENTE EN ESTA COMUNIDAD. 
MANIFESTAR LA PREOCUPACIÓN INSTITUCIONAL ANTE LA INICIATIVA DE IMPLEMENTACIÓN POR EL 
GOBIERNO NACIONAL DE MEDIDAS DE FUSIÓN DE CARTERAS MINISTERIALES DE CIENCIA, 
EDUCACIÓN Y CULTURA EN UN SOLO MINISTERIO. 
RATIFICAR LA PREOCUPACIÓN POR RECORTES PRESUPUESTARIOS EN LAS UNIVERSIDADES, EL 
DETERIORO SALARIAL DE LOS TRABAJADORES DOCENTES Y NODOCENTES Y LA RESOLUCIÓN DE LA 
PARITARIA DOCENTE. 
INSTAR A LA COMUNIDAD FAUD AL DIÁLOGO PARA RECUPERAR EL REGULAR FUNCIONAMIENTO DE 
LA INSTITUCIÓN. 
FIRMAN: FRANCHELLO, SIEGRIST, PRADOS, AGUIRRE, CULASSO, VERÓN, CORTÉS, GUERRA 
MARTINEZ, SORIA, GIMENEZ. 
APROBADO 
 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
ACADÉMICAS 

1. 38682/2018 - D.I. MARTÍN FONTANA. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO. 
ACTIVIDAD RE FORMA 2018. TALLER VIRTUAL EN RED DISUR 2018. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAR LA EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA 
ELECTIVA “EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS” A LA ACTIVIDAD RE FORMA 2018 – TALLER 
VIRTUAL EN RED DISUR 2018. 
FIRMAN: MITRI, PRADOS, BROSSA. 
APROBADO 

 

2. 36740/2018 - COORDINADORA DE ASUNTOS INSTITUCIONALES. SOLICITA SE DECLARE DE 
INTERÉS ACADÉMICO EL TALLER VIRTUAL EN RED ARQUISUR 2018 “EL SABER PROYECTUAL.” 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
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ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL TALLER VIRTUAL EN RED ARQUISUR 2018 Y 
OTORGAR LA EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA “EXPERIENCIAS PROYECTUALES 
ALTERNATIVAS” 
FIRMAN: MITRI, BROSSA, MONDEJAR, NAVARRO, PRADOS. 
APROBADO 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 

1. 62005/2014 – SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y 
OPOSICIÓN PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ADJUNTO EN LA CÁT. DE ESTRUCTURAS I B. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

ADSCRIPTO 

2. 41571/2018 - PROF. TITULAR INSTALACIONES III. ARQ. CARLOS ZOPPI. ELEVA INFORME DE 
ADSCRIPCIÓN DE LA ARQ. SILVINA FIGUEROA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ACADÉMICAS 

3. 43340/2018 – DIRECTORA INVIHAB. SOLICITA AVAL ACADÉMICO PARA LA JORNADA "LA 
CIUDAD EN DEBATE". 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

4. 43325/2018 – SECR. DE INVESTIGACIÓN. SOLICITA AVAL ACADÉMICO PARA REALIZACIÓN DEL 
EVENTO CINE DEBATE. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

5. 46135/2018 – SECR. ACADÉMICO. ELEVA INFORME POR NUEVOS LLAMADOS EN FECHAS DE 
EXAMEN (RES. HCD 387/2017). 

PASA A COMISIONES DE ENSEÑANZA Y DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 DECL. 18/18. 

 DECL. 19/18. 

 ORD. 4/18.  

SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RES. 1272/18.  

 RES. 1286/18.  

 RES. 1288/18.  

 RES. 1289/18.  

 RES. 1290/18. 

 RES. 1291/18.  

 RES. 1295/18.  
 RES. 1323/18.  

 RES. 1332/18.  
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.3.  DE LA FACULTAD 

 

 45620/2018. SECR. ACADÉMICA FAUD. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR DEL ÀREA 

TECNOLOGÌA 2017. COMISIÓN I. EVALUACIÓN DE LA ARQ. KARIN KLEIN. 

 45618/2018. SECR. ACADÉMICA FAUD. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA 

TECNOLOGÍA 2017. COMISIÓN I. EVALUACIÓN DE LA ING. MARÍA GABRIELA CULASSO. 

 45616/2018. SECR. ACADÉMICA FAUD. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA 

TECNOLOGÍA 2017. COMISIÓN I. EVALUACIÒN DE LA ARQ. PATRICIA ALBA RUSSO. 
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 45613/2018. SECR. ACADÉMICA FAUD. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA 

TECNOLOGÍA 2017. COMISIÓN I. EVALUACIÓN DEL D.I. CLAUDIO JAVIER DUCA. (TECNOLOGÍA III). 

 45608/2018. SECR. ACADÉMICA FAUD. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA 

TECNOL. 2017. COMISIÓN I. EVALUACIÓN DEL D.I. CLAUDIO JAVIER DUCA (INTR. A LA TECNOL.). 

 45607/2018. SECR. ACADÉMICA FAUD. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA 

TECNOLOGÍA 2017. COMISIÓN I. EVALUACIÓN DEL ARQ. HECTOR EGIDIO CERRITO. 

 45605/2018. SECR. ACADÉMICA FAUD. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA 

TECNOLOGÍA 2017. COMISIÓN I. EVALUACIÒN DE LA ARQ. MARIANA GATANI. 

 45603/2018. SECR. ACADÉMICA FAUD. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA 

TECNOLOGÍA 2017. COMISIÓN I. EVALUACIÒN DEL ING. CARLOS QUAGLIOTTI. 
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.4.  DEL DECANATO 

 

 RESOLUCIONES DESDE EL Nº 942 HASTA EL Nº 1036 

 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2018 
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 966, 967, 969, 970, 971, 982, 983, 984, 
985, 986, 987, 988, 989, 990, 991, 992, 993, 994, 995, 996, 997, 998, 999, 1000, 1001, 1002, 1013, 1014, 
1015, 1016, 1020, 1021, 1022, 1033 

 
APROBADAS 
 

7.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 CONSIDERACIONES REFERENTES A LA SITUACIÓN DE TOMA DE LA FAUD 
La consejera Goren informa que desde la Asamblea FAUD se instó a las Autoridades para que publiquen 

información en las redes sobre la realización de una nueva asamblea, a la hora diecinueve. Agrega que además 
se solicitó que se abran las puertas de los edificios tomados que dan a los patios y que no se realizó ninguna de 
las dos cosas.  
Asimismo reclama que hay Consejeros que no están pudiendo participar de las sesiones y comisiones desde que 
se cambiaron de día, ya que les coincide con el horario de clases, y que si no se menciona el Tema se invisibiliza 
el problema, que no está resuelto. 
La Decana responde que la Institución recibió un mail desde asambleafaud@gmail.com con una serie de 

solicitudes, pero que al no poder dar fe de la legitimidad de ese mail no se puede tomar como comunicación 
oficial, y que a eso se refirió cuando dijo en el Ítem Informe de la Decana, que no habían nombrado ningún 
interlocutor. Agrega que toda esa situación se comunicó al Centro de Estudiantes. 
La consejera Brossa comenta que en su época el Decano iba a las asambleas y se involucraba, y considera que 

no se pueden desconocer las asambleas más allá de las cuestiones formales, ya que hace varias semanas que 
continúa la situación, que no está resuelta, más allá de que algunos Gremios hayan acordado temporariamente 
un arreglo. Además opina que los Consejeros deberían involucrarse más y hacerse cargo de lo que pasa. 
La Decana aclara que no está desconociendo la toma ni los reclamos, solo que el mail desde el cual se enviaron 

las comunicaciones no está declarado de manera oficial, y coincide con que los Consejeros deben involucrarse 
en lo que está sucediendo. 
La consejera Brossa agrega que la situación del área educativa de la Universidad Pública es crítica, grave y que 

se extiende en el tiempo, por lo que considera que hay que pensar en estructurar lazos de comunicación, de 
definición de estrategias, etcétera, con los distintos integrantes de la Institución y sus distintas visiones, y que por 
eso es tan importante participar de las asambleas y compartir opiniones. 
La consejera Morales considera que quedan muchos temas por discutir, como el del mobiliario de la Facultad o 

el de los baños mixtos y que es deber de los Consejeros involucrarse con esas cuestiones.  
Por otro lado, reitera el reclamo de la consejera Goren sobre la imposibilidad de algunos Consejeros docentes de 
asistir a las sesiones y comisiones. 
El Secretario aclara que los Consejeros de la Agrupación Más hicieron una presentación ante la Defensoría de 

la Comunidad Universitaria, que está trabajando en ese Tema. 
La consejera Culasso considera que se podría controlar el horario de clase de cada Consejero con las planillas 

de firma de asistencia, pero que últimamente no existen y que sólo hay hojas en blanco en las que los docentes 
firman. 
El Secretario aclara que se implementaron nuevamente las planillas. 

 
 
 
 

http://www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2018
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 DISUR: DOCTOR HONORIS CAUSA DR. PROF. EZIO MANZINI 
La Decana informa que la semana siguiente y en el marco del Congreso DISUR se le entregará el Título de 

Doctor Honoris Causa a Ezio Manzini, e invita a los Consejeros a participar de ese Acto. 
 

8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria del día doce de setiembre de dos mil dieciocho a 
la hora veinte y quince minutos, y se fija la próxima Sesión Ordinaria para el día veintiséis de setiembre 
de dos mil dieciocho. 

 
 

 


